

Una maestra alteña, entre las 50 finalistas para el Premio Global Teacher 2016

La profesora Lucinda Mamani trabajó sobre los derechos de las mujeres. El premio consiste en un millón de dólares.



Página Siete, miércoles, 09 de diciembre de 2015. Página Siete Digital / La Paz

La profesora Lucinda Mamani Choque, de la escuela Caleria de la ciudad de El Alto, es la única representante boliviana en la lista de los 50 finalistas que optan al premio Global Teacher Prize 2016, de acuerdo con globalteacherprize.org

Este es el segundo año que se celebra el premio conocido como el Premio Nobel de la enseñanza y distinguido con un millón de dólares, el mayor premio de su categoría. Global Teacher Prize fue creado para distinguir al maestro excepcional que haya realizado una contribución extraordinaria a la profesión, así como para destacar el importante rol que los maestros tienen en la sociedad. A través del descubrimiento de millares de historias de héroes que han transformado la vida de los jóvenes, el premio aspira a dar valor al trabajo excepcional de millones de maestros de todo el mundo.

La lista de los mejores 50 es una preselección de 8.000 nominaciones y candidatos de 148 países de todo el mundo. Los mejores 50 docentes preseleccionados cuenta con representantes de 29 países y, con el manifiesto de sus historias, la Fundación Varkey espera que el público se una a los apasionados debates sobre la importancia de los maestros. El ganador será anunciado en el Global Education and Skills Forum desarrollado en Dubái, en marzo de 2016.

Lucinda Mamani Choque se interesó en la igualdad de oportunidades educativas después de presenciar un acto de discriminación contra las mujeres en unas elecciones en el aula. Organizó y dirigió una serie de proyectos destinados a dar voz a las mujeres y defender sus derechos.

Lucinda reunió a las maestras de su distrito local en respaldo de estas actividades, y juntas han diseñado módulos educativos y han grabado mensajes informativos y videos breves para difundir el mensaje.

Una parte de este proyecto fue el redescubrimiento del teatro como forma de comunicación que permite mejorar la autoestima de las mujeres. Los medios de comunicación utilizados ayudan a crear un sentido de democracia y empoderamiento.

Como resultado, las adolescentes beneficiarias por el programa son más organizadas y están más informadas, sobre todo con respecto a sus derechos reproductivos. Los materiales

también se han presentado y se han compartido en formato de conferencia durante la Convención Mundial de Mujeres Indígenas.

En febrero el comité del premio elegirá a los 10 finalistas que viajarán a Dubái para la ceremonia del premio Global Education Skills Forum que se realizará en marzo para anunciar al ganador que se llevará un millón de dólares. Este es el segundo año que la fundación Varkey otorga este premio conocido como el "premio Nobel de la enseñanza" que tiene apoyo de las Naciones Unidas, el actor Kevin Spacey y Bill Gates.